

哀悼

クリスマス、お正月こそ迎えられたものの…  
つらい闘病に耐えつつ、  
彼女が遺したメッセージ

藤谷さんは本誌  
1月1日号に登場。  
彼女の闘病の様子や、乳がん治療に対する想  
いを語った。大きな反響を呼んだ。



「余命半年」乳がんの妻  
次のクリスマスまで 次の誕生日まで そして最期まで

藤谷さんの遺影が飾られた  
札幌の自宅で、正和さんは  
いま心境を語ってくれた

# 余命半年 死の2日前 夫に託し40年後 乳がんの妻死

命のブログ

1月21日の深夜、「べ」の奇跡の物語が終わりました」というメールが編集部に届いた。乳がんと闘つ中での疑問や怒りを訴える彼女を取材したのは2か月前。そのときには「クリスマスまでは、お正月までは……と希望をつないで生きていると話していた。別れのときを覚悟しながら支え続けてきた夫が語った、彼女の最終の日々、そして聞き続けてきた彼女の思い――

「今から肺の水腫瘍で抜きます。」

妻の藤谷ベコさん（仮名・

享年38）から送られてきたひ

と言。これが夫の正和さん

（仮名・40才）への最後のメ

ールとなつた。

札幌市内にある大倉山のジ

ャンプ台を望むマンショングの

一室。やわらかな冬の日さし

が涼しきリビングに飾られた藤

谷さんの遺影の前で、正和さ

んが、妻が亡くなつた日の様

子を語り始めた。

「あの日は、札幌郊外にある

追分と白老というところに出

張に出ていたんです。だから

いつもより少し早く、7時半

くらいに病院へ行って、行

つてきます。行つてもらつし

やい」といういつも通りの

言葉を交わしました。それが

最後です。なぜ、あの日、出

張を入れてしまつたのか。な

ぜ、もつと早く帰らなかつた

のか……」

本

誌1月1日号の記事「余

命半年」乳がんの妻に登場

した藤谷さんが、1月21日16

時5分、4年間の闘病の末、

短い生涯を閉じた。また38才

という若さだった。

数日前から食欲は落ち、調子もよくなかつた。首の腫れも大きくなつていたが、この

享年  
38

